



Communiqué de presse

La FNAIM suspend sa participation aux observatoires des loyers

En réponse aux propos méprisants tenus récemment par Cécile Duflot, Ministre de l'Egalité des territoires et du Logement, à l'encontre des professionnels de l'immobilier,

Jean-François Buet, Président de la Fédération Nationale de l'Immobilier (FNAIM), appelle les agents immobiliers, membres de la Fédération, qui exercent dans les 18 villes pilotes où sont mis en place des observatoires des loyers à suspendre l'envoi de données à ces observatoires.

Pour la FNAIM, la question du logement des Français, pas plus que celle des retraites, ne pourra être traitée sérieusement en dressant certaines catégories de la population contre d'autres.

Aussi souhaite-t-elle vivement que le ministère du Logement restaure le dialogue avec les professionnels de l'immobilier dans le cadre de relations apaisées et constructives.